Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa octubre 30, 2023 @ 8:23 pm

México tiene las jornadas laborales más largas y los salarios más bajos; abogan por reforma

México tiene las jornadas laborales más largas del mundo, con 52 horas a la semana en promedio, advirtieron en el Parlamento Abierto sobre la reforma para reducir las horas de trabajo.



Expertos en materia laboral y en economía defendieron la reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana y señalaron que esto puede provocar un aumento del ingreso.

En el Parlamento Abierto "Días de jornada y descanso laboral", Saúl Alonso Escobar Toledo, economista de la UNAM, comentó que México, según la OIT, tienen las jornadas de trabajo más largas del mundo al registrar en promedio 52 horas a la semana.

https://www.forbes.com.mx/mexico-tiene-las-jornadas-laborales-mas-largas-y-los-salarios-mas-bajos-abogan-por-reforma/